

Videojuegos en la UJI - Mediterráneo - 01/10/2020



Videojuegos en la UJI

La Universitat Jaume I ha presentado el nuevo reto *Good Game 02* para diseñar videojuegos en el universo de la emergencia climática, una de las líneas de actuación del Living Lab Planeta Debug –cofinanciado por la Fundación Daniel y Nina Carasso– promovido por un grupo interdisciplinar para abordar nuevos desafíos globales como, por ejemplo, el cambio climático o las pandemias globales mediante los videojuegos, la investigación científica y el arte.

sentante de Compromís destaca con el 56% del total de 14.032 iniciativas, entre preguntas escritas, solicitudes de informes, mociones y preguntas orales.